2023-11-24

Más de 10 mil capitalinos se han registrado para votar desde el extranjero frente a 2024: <u>IECM</u>

Autor: Milenio Digital Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/iecm-voto-extranjero-capitalinos-se-registran-para-elecciones-2024

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio a conocer que ya hay más de 10 mil personas que han solicitado su registro para poder votar desde el extranjero en el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, por las personas candidatas a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y a la Diputación Migrante.

Ante ello, el Instituto informó que las personas interesadas en votar desde el extranjero tendrán hasta el 20 de febrero de 2024 para hacer su registro, en donde deberán seleccionar la modalidad por la que desean participar: electrónica, postal o presencial.

Cabe mencionar que el voto electrónico desde el extranjero, se ejercerá de manera segura a través de un Sistema de Voto Electrónico por Internet; la ciudadanía que elija votar mediante la modalidad postal recibirá, por parte del INE, el paquete electoral postal, y quienes decidan sufragar de manera presencial, lo podrán hacer en alguno de los 23 Consulados Receptores de Votación que habilitará el INE.

Por ello, se recordó que las personas que radican en el extranjero y que no cuentan con su credencial para votar o ya está vencida, pueden tramitarla sin costo en la embajada o consulado más cercano a su domicilio y poder votar en los comicios de la Ciudad de México este 2024.

¿Dónde consultar los requisitos para votar desde el extranjero?

El <u>Instituto Electoral de la Ciudad de México</u> dio a conocer que los requisitos para poder inscribirte y votar desde el extranjero, se pueden encontrar en https://votoextranjero.mx/web/vmre/inicio

HCM